

POLITIK

Lietz zurück von den Philippinen

BRÜSSEL/WITTENBERG/MZ - Der Wittenberger SPD-Europaabgeordnete Arne Lietz ist von einer Reise zu den Philippinen zurückgekehrt. Der Politiker war dort als Mitglied einer Delegation von Parlamentariern. Schwerpunkt der Gespräche in der Hauptstadt Manila war die Lage der Menschenrechte in dem Land.

Zum Hintergrund: Bereits im März 2017 hatte das Europäische Parlament in einer Resolution die große Zahl außergerichtlicher Hinrichtungen durch die Streitkräfte und Bürgerwehren im Rahmen der Kampagne zur Drogenbekämpfung verurteilt. Eine Fortsetzung dieser Kampagne drohe die Fortschritte bei der Reduzierung von Handelshindernissen in Frage zu stellen. So der Tenor seitens der europäischen Parlamentsdelegation in den Gesprächen.